



## **Conseil National de Transition**

### **Institution légitime de la Gouvernance Française**

Gouvernement Démocratique de France

Internet JITSY (meet.jit.si) COUR SOUVERAINE

Session les Mardis à partir de 20h00

Courriel : magistraturesupreme@proton.me

RESOLUTION 3/220930

OBJET : Guerre Russie/Ukraine

Après un rapide rappel de l'histoire en remontant à la période de Jacob Frank, l'un des principaux précurseurs du satanisme ; et d'Adam Weishaupt, l'un des fondateurs des illuminés de Bavière et du « plan de conquête du monde », maintenant nommé « Nouvel Ordre Mondial »,

Les principaux événements qui marquent l'histoire moderne de l'Ukraine sont :

Les bataillons nazis ayant participé à la seconde guerre mondiale

L'indépendance en 1991

Le coup d'état de la CIA en 2014 pour installer un gouvernement nazi pro-américain.

Février 2022 la Russie envahit la zone sud régulièrement bombardée par le gouvernement ukrainien depuis le coup d'état.

Après analyse et discussions, nous, Peuple de France, déclarons :

Que nous ne comprenons pas et n'approuvons pas la décision des dirigeants d'avoir pris parti dans cette guerre pour l'un des belligérants.

Que nous refusons d'appuyer les USA dans leur tentative d'étendre leurs bases militaires pour encercler la Russie et désapprouvons leur installation de laboratoires de recherche pour des guerres chimiques ou bactériologiques en Ukraine et ailleurs.

Que nous n'avons pas réagi aux autres tentatives américaines de provoquer des guerres, des scissions d'état, ou des renversements de gouvernements (Yougoslavie, Kosovo, Yemen, Niger, Venezuela, Arménie, etc.) et n'avons AUCUNE raison de les soutenir dans le conflit qu'ils ont provoqué en Ukraine par la révolution « Maidan ».

Que nous, peuple de France, n'avons ni raison ni intention de nous engager dans un conflit militaire contre la Russie et déplorons que des armes et des soldats français y soient impliqués sans notre accord ni la moindre consultation.

Que nous sommes conscients que la crise économique que nous commençons à subir dès 2021 était prévue depuis longtemps et donc indépendante de cette guerre.

Que le sabotage des conduites de gaz Nord Stream 1 et 2 a pour but de favoriser les intérêts des compagnies privées soutenues par nos dirigeants, eux-mêmes en retour économiquement intéressés par ces intérêts. Ce sabotage ne pouvant être le fait de la Russie, il ne peut avoir pour origine que nos propres dirigeants, leurs alliés ou leurs maîtres américains.

Nous considérons que la France, anciennement "pays des libertés et des droits de l'homme" ne devrait pas soutenir l'idéologie nazie.

Nous, peuple de France, estimons que toutes les règles basiques de la démocratie sont délibérément ignorées et méprisées par nos dirigeants, et, conformément au préambule de notre constitution, pensons nécessaire de rédiger une nouvelle constitution respectant ces règles basiques de la démocratie. A cet effet, considérons qu'une période de transition est nécessaire afin de soulager le peuple français de cette crise économique et de le mettre à l'abri des conséquences d'une guerre qui ne le concerne pas.

Nous peuple de France, devons faire savoir au peuple russe et à ses dirigeants qu'aucune animosité ne nous anime et que seule la présence de dirigeants illégitimes au pouvoir est responsable de cette situation dont nous sommes les premières victimes.

#### RESOLUTION :

En conclusion, nous, peuple de France, invitons tous nos membres et partenaires à divulguer notre position au plus grand nombre et dans plusieurs langues, par des articles, des vidéos ou conférences, afin que notre position soit connue de tous.

Résolution prise par la Cour Souveraine le 3 Octobre 2022 par les membres du peuple présents.

**Approbation : 96,6%**